



明けまして  
おめでとう  
ございます



いつも交流センター事業にご理解、ご協力ありがとうございます。

4月からお世話になり、早いもので1年がたとうとしております。至らないてんが多々あったと思いますが、地区の皆さんのお言葉や、ご協力、本当にありがとうございます。本年もよろしくお願ひ致します。

福地地区の皆様のご健康、ご多幸をお祈り申し上げます。



## しめ飾り伝承会

12月25日（木）、今回は準備の都合上しめ飾りだけの制作となりました。横手市在住の田中さんを講師に迎え、指導を受けながら参加者の皆さんには手際よく立派なしめ飾りを制作しました。来年度はミニ門松と違うバージョンのしめ飾りを予定します。



裏面に続きます→

## 5センター合同事業・防災講習会開催



1月15日（木）、雄物川コミュニティセンターにて防災講習会を開催しました。横手市危機対策課の職員に来ていただき、第一部は『災害に備える共助の力』と題しての講話。第二部は『防災シミュレーションゲーム』をしました。講話では過去、横手市で発生した大きな災害を振り返り、大雨や洪水・台風では平成3年の「リンゴ台風」この時は市内の学校でトタン屋根の剥離被害も発生。令和2～3年では大雪と様々は被害がおきました。

よくニュースで「〇〇年住んでいてはじめて」と聞くようになりましたが、近年ではどこで何が起こるか分からない時代になりました。もしもの時に備えて、日頃から市町村や気象庁から発表される5段階の大雪警戒レベルと非難情報を理解し、安全な避難行動に生かしましょう。



## 健康麻雀クラブ 参加者大募集！



福地地区交流センターでは、通年毎週金曜日の午後1時から健康マージャンを開催しています。指先や頭を使うので脳を活性化させ認知症・閉じこもり・うつ予防に最適です。年齢制限もないでどなたでも参加出来ます。是非一度見に来ませんか？

